

coworkers

Projekte. Fachkräfte. Freiwillige.



Dein Wort ist meine Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Wege.

Psalm 119,105

Liebe Freunde,

Wenn ihr diese Zeilen lest, sind bei uns die Ferien leider schon vorbei, es ist endlich wieder so weit aus Santani zu berichten.

Die erste Hälfte dieses Schuljahr ist nun vorbei. Von Mai bis Juli war hier der Winter und man muss aufpassen sich nicht eine Erkältung einzufangen. Jedoch geht es mir so weit sehr gut und kann mich nicht beklagen.

Der Motorradkurs ist sehr lehrreich, die ersten spanischen Fachbegriffe kenne ich bereits und werde mit der Technik vertraut. Die Motorräder aus China haben einen sehr einfachen Aufbau, jedoch mit einzelnen Tücken.

Des Öfteren übe ich mit den Schülern auch schweißen. Am Ende dieses Schuljahres müssen diese ein Projekt präsentieren, welches beinhaltet was sie dort gelernt haben. Die 12. Klasse ist mit den vielen Mädels immer noch voll motiviert, auf der anderen Seite ist die 13. Klasse nicht mit den größten Motivationsschülern besetzt. Wenn man die Schüler so sieht, muss man oft an seine eigene Schulzeit zurückdenken.

Mit dem Hausmeister zusammen drehen wir an jeder Schraube, reparieren Maschinen, Lichter oder sanitäre Anlagen, es geht immer irgendetwas kaputt. Manchmal müssen auch einfachere Tätigkeiten erledigt werden, wie Laub rechen oder Rasen mähen. Dann gibt es noch die Schulfeste da bin ich beschäftigt mit dem Aufbau der Infrastruktur. Zusammenfassend kann man sagen, dass ich jeden Tag beschäftigt bin.

Jetzt bin ich mittlerweile auch schon ein Jahr hier in Paraguay/ Santani, meine Amigos (Freunde) habe ich mittlerweile beieinander und man lebt in ganz guter Gesellschaft. Aber dennoch vermisse ich manchmal meine Freunde und Familie in meiner Heimat. Meine Schwester und zwei meiner Freunde haben mich für 4 Tage besucht, was sehr schön war.

Mein Visum habe ich bereits bekommen, bald werde ich die permanente Aufenthaltsgenehmigung beantragen, dann bin ich schon fast ein Einheimischer.

Mein Spanisch hat sich mittlerweile verbessert, ein Google Übersetzer wird immer weniger benötigt und einer Predigt kann ich mittlerweile sehr gut folgen.



Jeremias Jarck
Barrio Nu Poi, San Estanislao, Paraguay
Whatsapp +595 984199327; jematjar@gmail.com

Viele Grüße euch allen aus Paraguay!!!



FACHKRÄFTE

Kurz vor den Ferien:

Der Kindergarten hat Manioca angepflanzt, was hier ein Grundnahrungsmittel ist. Beim Graben habe ich gerne geholfen. Vale 🍷 Ilamarme después



Nach 6 Monate ist der Manioca fertig und wird an das Lehrpersonal verteilt.

Ferien:

Ich bin für eine Woche nach Brasilien gereist und habe ein DIPM Missionar besucht, alte Kumpels wieder getroffen, die ich als FSJler schon damals vor 5 Jahren kennengelernt habe.



FACHKRÄFTE



Hier stehe ich in Brasilien, am so genannten Pantanal das größte Feuchtgebiet der Erde.

GEBETSANLIEGEN

Danke

- Für guten Einstieg nach einem Jahr
- Für weiterhin bewahrte Zeit

Bitte

- Habe ich nichts auf dem Herzen



Hilfe für Brüder International



Christliche Fachkräfte International



Co-Workers International

Kontakt

Coworkers
Christliche Fachkräfte International e.V.
Wächterstraße 3
70182 Stuttgart
+49 711 21066-0
fachkraefte@coworkers.de
www.coworkers.de

Spendeninformationen

Wer sich an den Kosten für diesen Einsatz beteiligen möchte, kann dies gerne über das Spendenkonto von Christliche Fachkräfte International tun. Bitte im Verwendungszweck den Mitarbeiternamen, das Einsatzland und die vollständige Adresse des Spenders angeben.

Bankverbindung

Name: Christliche Fachkräfte International
Bank: Evangelische Bank e.G.
IBAN: DE13 5206 0410 0000 4159 01
BIC: GENODEF1EK1

Eine Zuwendungsbestätigung wird zugesandt. Wer innerhalb von acht Wochen keine Zuwendungsbestätigung erhalten hat, melde sich bitte bei Coworkers, um eventuelle Fehler in der Adresse zu korrigieren. Coworkers ist die Dachmarke der Vereine Hilfe für Brüder International e.V. und Christliche Fachkräfte International e.V. Fachkräfte-Einsätze laufen über den Verein Christliche Fachkräfte International e.V.

FACHKRÄFTE

Hier in diesem Bild dürfen sich auch mal die Mädels am Schweißgerät ausprobieren



Mit neuen Bekanntschaften unterwegs



Die Selfies dürfen nicht zu kurz kommen.



Meine Schwester und Freunde zu Besuch